

# XPOS

## Komandan Kodim 0706/Temanggung Hadiri Musrenbang Kabupaten Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 20:35



*Pemukulan Gong Tanda Dibukanya Musrenbang*

**TEMANGGUNG** - Bertempat di Graha Bumi Phala Kabupaten Temanggung, Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P hadir Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kabupaten Temanggung bersama PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM dan Forkopimda dan dinas terkait. Kamis (08/03/2024)



Perlu diketahui pada Musrenbang kali ini, Kabupaten Temanggung mengusung visi RPJPD tahun 2025-2045 "Kabupaten Temanggung yang Berbudaya, Maju dan Sejahtera sedangkan tema untuk RKPD Tahun 2025 "Mewujudkan Sumber Daya Manusia yang Kompetitif dan Inovatif, Percepatan Pertumbuhan Ekonomi dan Tata Kelola Pemerintah yang Baik.



Dalam sambutannya PJ Bupati Drs. Hary Agung Prabowo, MM mengatakan "Beberapa tahapan penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Tahun 2024-2025 Kabupaten terakhir Temanggung sudah



selesai dilaksanakan, dan telah ditandatangani Persetujuan Bersama Bupati Temanggung dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Temanggung tentang Kesepakatan Awal Terhadap Visi, Misi, Arah Kebijakan, Dan Sasaran Pokok Pembangunan pada Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Tahun 2025-2045 Kabupaten Temanggung, sehingga Rancangan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Tahun 2025-2045 Kabupaten Temanggung telah selesai disusun dan perlu disampaikan kepada masyarakat melalui kegiatan Musrenbang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Tahun 2025-2045 Kabupaten Temanggung." Terang PJ Bupati".



Lebih lanjut pihak nya juga menyampaikan "Proses penyusunan Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kabupaten Temanggung tahun 2025-2045 telah selaras dengan Rancangan Akhir Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) Tahun 2025-2045 dengan Visi "Indonesia Emas 2025- 2045" dan Rancangan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Provinsi Jawa Tengah Tahun 2025-2045 dengan Visi "Jawa Tengah Sebagai Penumpu Pangan dan Industri Nasional yang Maju, Sejahtera, Berbudaya, dan Berkelanjutan".



"Pada kesempatan ini kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada segenap unsur masyarakat baik yang perorangan maupun kelompok atas partisipasinya dalam mewarnai prestasi pembangunan di Kabupaten Temanggung diantaranya melalui Penghargaan Pembangunan Daerah (PPD) Tingkat Provinsi Kabupaten Temanggung menjadi Juara I (Terbaik I) untuk menuju ke tingkat Nasional. Semoga tahun ini kita bisa juara lagi." Tutup PJ Bupati di akhir sambutannya".